

「本のリサイクルフェア」に ご協力ありがとうございました

昨年の11月2日から11月27日まで、県立図書館では、「本のリサイクルフェア」を開催しました。

この催しは、ご家庭にある不要な本を県立図書館にお寄せいただき、その本を必要とする県内の公共図書館や学校、県民の皆さんに有効活用してもらおうと、今回初めて実施したものです。

まず、11月2日から14日まで、県民の皆さんから不要な本を県立図書館に持ち込んでいただきました。その数は、実に8,969冊。193人の方からご提供いただき、中には、1人で1,000冊以上もご提供いただき、文学全集や文庫本、児童本など、さまざまな分野の本がたくさん集まりました。

次に、こうして集まった本に県立図書館で不要となった5,831冊を加えて、14,800冊を県立図書館1階の会場に陳列し、16日から順次、県内の公共図書館や学校、県民の皆さんに持ち帰っていただきました。

最終的に、公共図書館や学校などには、48箇所で3,328冊、県民の皆さんには、956人10,103冊の本をお渡しすることができました。

県民の皆さんへの受け渡し初日となった25日朝には、約30人の列ができたほか、あちこちで何時間もかけて本を選ぶ姿に、皆さんとの本に対する関心の高さがうかがえました。

また、今回のフェアで引き取られなかった1,369冊の本については、今後、関係機関などに呼びかけて、有効活用できるように努めたいと考えています。

ご協力いただいた皆さん、大変ありがとうございました。

